

1937

475. 1^{er} avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Désire l'assurance que les sociétés canadiennes ne seront pas sujettes à une surtaxe américaine..... 616

476. 15 juil. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie une note du département d'État l'avisant que certaines sociétés canadiennes sont sujettes à la surtaxe..... 617

477. 6 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. N'est pas d'accord avec l'interprétation faite par Washington..... 621

478. 11 août *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère qu'on demande de modifier la surtaxe plutôt que sa non-application 622

1938

479. 13 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Désire savoir si Washington a pris des mesures de défense antiaérienne..... 623

480. 10 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Demande si on peut obtenir l'étude du département de la Guerre sur la protection civile..... 624

481. 31 mai *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet un mémorandum américain concernant la protection civile..... 625

1939

482. 5 sept. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que Washington songe à exiger le passeport et le visa pour toute personne passant du Canada aux États-Unis..... 626

483. 8 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis*. Demande de communiquer à Washington le contenu de son mémorandum en opposition à ce projet de règlement..... 629

484. 9 sept. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Déclare que Washington prend acte de cette opposition..... 631

1937

475. Apr. 1 *Minister in United States to United States Secretary of State*. Seeks assurances regarding non-applicability of United States surtax to Canadian companies..... 616

476. July 15 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Encloses State Department note maintaining certain Canadian companies subject to surtax..... 617

477. Aug. 6 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Disagrees with United States interpretation..... 621

478. Aug. 11 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Recommends representations concerning alteration rather than non-applicability of surtax..... 622

1938

479. Apr. 13 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Inquires about existence of United States civil air defence precautions..... 623

480. May 10 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Requests copy of War Department's study on civil air defence be obtained..... 624

481. May 31 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Forwards United States memorandum respecting civil air defence..... 625

1939

482. Sept. 5 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reports proposal to require passports and visas of persons entering United States from Canada..... 626

483. Sept. 8 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States*. Desires views of enclosed memorandum objecting to proposed regulations be communicated to United States government..... 629

484. Sept. 9 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs*. States Canadian objections will be considered seriously..... 631